

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 18. März 2014

Informationswoche "Flüchtlinge in Mühlheim" mit Ausstellung eröffnet

Am Montagabend wurde die Informationswoche "Flüchtlinge in Mühlheim" offiziell mit einer Ausstellung eröffnet. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die zahlreichen Gäste und verwies auf die wichtige Arbeit in diesem Bereich. Die Kunsttherapeutin Barbara Wilz führte im Anschluss durch die Ausstellung, in der Bilder von Flüchtlingen aus dem ehemaligen Jugoslawien, Liberia, Kurdistan/Türkei und dem Iran gezeigt wurden. Die Kunstwerke sind für zwei Wochen im Rathaus zu sehen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de